



# SENDAI MIYAGINO

## Weekly report

No.987

国際ロータリー第 2520 地区  
仙台宮城野ロータリークラブ

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台  
仙台市青葉区中央 1-1-1 TEL. 022-268-2525  
例会日/ 毎木曜日 12:30~13:30  
事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内  
TEL 022-268-3243 fax022-268-3296  
Email : miyaginorc@dune.ocn.ne.jp  
H P : http://www.miyaginorc.jp/

### 2022-2023年度 通算1173回 第9回例会 2022年9月29日号

#### 【本日の例会】

- ◇ 開会点鐘
- 1. ローターリーソング . . . . . それでこそロータリー
- 2. ゲスト及びビジター紹介 . . . . . 親睦委員長
- 3. 会長挨拶 . . . . . 佐藤 邦彦 会長
- 4. 幹事報告 . . . . . 小幡 敏美 幹事
- 5. ニコニコBOX . . . . . S・BOX委員長
- 6. 出席報告 . . . . . 出席委員長
- 7. 卓話 . . . . . 森川ガバナーエレクト
- 8. ローターリーソング . . . . . 四つのテスト
- ◇ 閉会点鐘

#### 【会 場】

ホテルメトロポリタン仙台  
21階 銀河 12:30~13:30

#### 【本日の卓話】

森川 昭正 ガバナーエレクト

#### 9月のロータリーテーマ

「基本的教育と識字率向上月間」  
「ロータリーの友月間」

#### 【例会予定】

- 10月6日(木) 職場訪問「(株)バイタルネット」12:30~
- 10月13日(木) 休 会
- 10月20日(木) 通常例会
- 10月27日(木) 親睦夜間例会「お月見会」18:30~ シーロン
- 11月3日(木祝) 在仙11RC 合同親善ゴルフ大会

#### ※10月の定例理事会について

10月の一週目が移動例会「職場訪問」開催のため、9月29日(木)の例会終了後に10月度定例理事会を開催させていただきます。宜しくお願い致します。

#### 15日幹事報告 小幡 敏美 幹事

- 10月6日(木)に移動例会「職場訪問」を開催いたします。  
内藤会員にご協力を頂き、(株)バイタルネット仙台本社をご訪問させていただきます。  
多くのご参加をお待ちしております、なお、ご出欠を29日までに事務局へお知らせください。  
宜しくお願い致します。
- 在仙11RC 合同ゴルフ大会、麻雀大会の日程が決まりました。詳細は後ほどご案内させていただきます。  
◇在仙11RC 合同ゴルフ大会  
11月3日(木祝) 泉国際ゴルフクラブ  
◇在仙11RC 麻雀大会  
2023年2月25日(土) 麻雀ホール「藤」
- 9月の合同幹事会の議事録が届いております。

#### 9月15日 ニコニコBOX

- ☆小幡 敏美 幹事 …家族全員感染しました。。。家族全員元気に回復しました!
- ☆伊藤 英実 会員 …選手権 2 回戦で負けてベスト8でした、来年はもう一つ上を目指して精進します。来週はミヤテレ杯プロアマに参戦します。
- ☆内藤 茂美 会員 …社会人野球 2 年連続京セラドーム出場決まりました!うれしいー!
- ☆佐藤 充 会員 …誕生日プレゼント頂きました。ありがとうございます。



2022. 9. 15 卓話報告

## 「会員対談」

西澤 義彦 会員

富田 和彦 会員

司会：佐藤 邦彦 会長



15日の卓話は、西澤会員、富田会員と佐藤会長の対談が行われました。ガバナー年度を直前に迎えた今だからこそ、チャーターメンバーのお二人に、改めてクラブ設立当時のエピソードやロータリーへの思いを熱く語って頂きたいという佐藤会長のご意向のもと開催された会員対談でした。多くの会員様に出席いただき、いつも以上に活気ある時間となりました。

### (内容一部抜粋)

会長：本日はチャーターメンバーである西澤会員、富田会員のお二人に、これから当クラブが迎えるガバナー年度そして創立30周年へ向けて、会員皆様に改めて仙台宮城野RCの歴史を含め、ロータリーについて大先輩のお話を伺えればと思いこの場を設けさせていただきました。

本日は、西澤会員、富田会員よろしく申し上げます

富田：会長からロータリーとは？という質問を頂きました。私が思うのは、自分の仕事を一所懸命して、社会に雇用と利益を生み、社会に貢献をする。これがロータリアンであると自負し、私はロータリーライフを楽しんでいます。

西澤：ロータリアンがみんな同じ考えとは思いますが、自分の仕事・自分の生活・友人との付き合いも含め、そういうものが全てしっかりしていないと、なかなか会へ参加することは難しいです。会を発展させるには、入会した人が、どういった思いで、どういう希望を持っているのか共有することが重要で、オフィシャルでもプライベートでも良いので会員同士のコミュニケーションがとれていれば、発展につながると思います。富田会員が言うように、家族間のコミュニケーション、奥様同士のお付き合いから広がることは大いにあります。ご夫婦での交流が持てる場を考えると頂ければ、ご家族の理解も深まりやすくなり、皆さんの親睦もより深まるのではと思います。

会長：たしかに5周年、10周年、20周年の記念誌を見返しますと、皆様ご家族、ご夫婦で参加されているお写真が多くありますね。家族ぐるみのお付き合いというのもクラブにとっては重要なことなのかなと感じます。私も親睦に関しましては、クラブにとって重要と思っております。本年度のテーマ「楽しみましょう。そして深めましょう」というのも、親睦をもって“たのしみながら”そして、チャーターメンバーの先輩方から教えて頂きながら“深めたい”と想っているところです。

これから当クラブが迎えます森川ガバナー年度そして創立30周年に向けての思いをお聞かせください。ホストクラブとしてベストを尽くすため何かありますか？

富田：会員全員が心一つにならないとガバナーを支えるのは難しいと思います。地区内77クラブをまとめる立場になるわけです。

西澤：岩手県と宮城県両方をまとめるのはとても大変なことです。両県の距離も広いこともあり、交流も難しいところもあります。

決して簡単なことではないです。ガバナーを支える人たちが広い大きな気持ちを持って、地域性を理解していくことが大切。会は始まれば終わります。その会をどうスタートさせるかが重要であり、準備が必要です。最初の準備を整えるというのがまずはやるべきことかと思えます。

会長：いよいよ、10月1日にガバナーエレクト事務所開設ということで、森川ガバナーエレクトはもちろん、横山代表幹事と運営委員会メンバーで今まさに準備を進められているところですね。皆様も、会社での立場とは違ったロータリーの役割がこれからあると思います。私も含め与えられた役割を遂行することが大切かと思っています。これからはより例会へ参加していただいて、分かち合い輪を深めていきたいと感じます。最後にチャーターメンバーから現メンバーに何かメッセージを頂けますか？

富田：心を一つに、森川ガバナーを盛り上げて参りましょう。「ここに仙台宮城野ロータリークラブあり」というのを見せるいいチャンスです！頑張りましょう！

会長：本日は西澤会員、富田会員ありがとうございました。

(内容をまとめた原稿は事務局にございます、ご覧になりたい方はお知らせください)

## 地区補助金事業・青少年奉仕活動「君たちの可能性は無限大」プロジェクト報告

9月24日当年度の青少年奉仕事業である「君たちの可能性は無限大」プロジェクトが無事終了致しましたのでご報告致します。宮城県立子ども病院に通院しており、外出が可能なお子様・ご家族様を対象に、東北楽天ゴールデンイーグルスの試合観戦およびバックヤードツアーを企画・開催致しました。ご家族様10組39名にお申込み頂き、チケット・バックヤードツアー（ボールパークツアー）・施設利用券をプレゼントさせて頂きました。

当日は、確実に雨の予報でしたが、ボールパークツアー中は奇跡的に雨が上がり、通常通りのコースでご案内できたのは本当によかったです。試合開始直前から本降りの雨となりましたが、参加者のほとんどのかたが雨の降りしきるスタンドに残って観戦していただきました。雨は30分ほどで止み、その後は穏やかな天気の中、最後まで観戦していただきました。

遠い方は、気仙沼からご家族で参加され、ずっとこの日を楽しみに待っていただいていたということでした。

新型コロナウイルスの影響で子供たちの自由も制限されてきましたので、“君たちの可能性は無限大”ということで企画を考えてきました。元楽天イーグルス投手 榎田太郎さんにもご参加いただき、参加者のご家族は負け試合にも関わらず満足げにスタジアムを後にされました。

ご協力、ご参加いただきました会員の皆様、ありがとうございました。

報告：会長 佐藤 邦彦

